

le Télégramme, Quéven, mercredi 12 mars 2014

Théâtre. Les Clameurs de l'Estran aux Arcs

12 mars 2014



Une pièce du répertoire classique espagnol au programme, dimanche. Le comité Quéven-Koro organise, dimanche, une soirée théâtre avec les Clameurs de l'Estran. Prévu aux Arcs à 17 h, le spectacle s'intitule « La Célestine », une tragi-comédie de l'Espagnol Fernando De Rojas. Ce grand classique du théâtre espagnol est considéré, avec le « Don Quichotte » de Cervantès, comme LE chef-d'oeuvre de la littérature espagnole, et surtout comme le premier chef-d'oeuvre du théâtre moderne. Cette pièce raconte les amours malheureuses de Calixte et de Mélibée. Calixte n'est pas sans évoquer Don Juan, Sempronio et Parméno sont les inspireurs des valets chez Molière. La pièce est interprétée en costumes (et en musique) par les treize comédiens de la troupe Les Clameurs de Larmor-Plage qui s'est déjà produite trois fois aux Arcs, pour le comité Quéven-Koro.

Pratique

Aux Arcs, dimanche, à 17 h. Participation : 5 €, au profit du comité Quéven-Koro.